

11. Mai 2021

Medienmitteilung

Projekt-Website und Info-Film zum Schulzentrum Halde

Gemeindeammann Arsène Perroud bringt es im Info-Film auf den Punkt: das neue Schulzentrum Halde ist ein Generationenprojekt. Entsprechend sorgfältig und umfassend informiert der Gemeinderat. Am 12. Mai 2021 geht eine eigene Website inklusive Info-Film online. Für alle, die sich vertieft informieren oder mitdiskutieren wollen.

Mit 56 Millionen Franken ist das neue Schulzentrum Halde das grösste je von der Gemeinde Wohlen realisierte Projekt. Dass eine Investition in dieser Höhe Fragen aufwirft, ist selbstverständlich und richtig. Dem Gemeinderat ist es wichtig, die Bevölkerung offen und transparent zu informieren. Das geschieht einerseits, wie gewohnt, über die Abstimmungszeitung, die in diesen Tagen verschickt wird. Andererseits stellt die Gemeinde nun auch eine Fülle an Informationen ins Netz.

Die Projektwebsite als multimediale Informationsplattform

Die Projektwebsite www.schulzentrum-halde.ch vermittelt dabei nicht bloss die wichtigsten Zahlen und Fakten. Sie versteht sich als multimediale Informationsplattform. Hier finden Interessierte alles Wesentliche in Kürze. Wer es gerne genauer hat, bedient sich im umfassenden Download-Center, wo Projektbeschreibung, Visualisierungen, Pläne oder Budget runtergeladen und im Detail studiert werden können.

Ein knapp siebenminütiger Film informiert ausserdem anschaulich und leicht verständlich über die Hintergründe des Projekts. So erklären die Leiter von Primar- und Bezirksschule beispielsweise, warum unter den aktuellen Umständen ein zeitgemässer Unterricht gar nicht mehr möglich ist. Architekt Peter Trost erläutert vor Ort, wieso das Projekt in jeder Beziehung nachhaltig ist, und der zuständige Gemeinderat Thomas Burkard verdeutlicht, warum trotz des eindrücklichen Budgets nirgends geklotzt wurde.

Online-Infoveranstaltung am 26. Mai 2021

Da eine Informationsveranstaltung mit Publikum aufgrund der aktuellen Corona-Situation nach wie vor nicht möglich ist, präsentieren die Verantwortlichen das Projekt am 26. Mai 2021 ab 19.30 Uhr online. Zugang zum öffentlichen Zoom-Meeting finden Interessierte ebenfalls über www.schulzentrum-halde.ch – hier können übrigens im Vorfeld auch Fragen gestellt werden, die nicht bloss auf der Homepage beantwortet werden, sondern wenn immer möglich, auch an der Online-Veranstaltung zur Sprache kommen sollen.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende erteilt gerne:

Gemeinderat Thomas Burkard, Ressortvorsteher Abteilung Liegenschaften & Anlagen
am **Mittwoch, 12. Mai 2021, zwischen 11 und 12 Uhr**, Telefon 079 640 88 85.

Infos & Downloads: www.schulzentrum-halde.ch